

Besichtigung Blaswerk Haag in Weinfelden

Am 29.11.2019 besichtigten wir die tolle Firma in Weinfelden.

Marco Weber führte durch seinen Betrieb und erklärte uns wie Instrumente repariert oder auch neu gebaut wurden. Ebenso kann er als einziger Taktstockfabrikant in der Schweiz uns einige Tipps über gute Dirigentenstäbe mitgeben. Die sehr interessante Führung wurde musikalisch mit einer breiten Palette von verschiedenen Blasinstrumenten abgeschlossen. Als Dank für die Teilnahme wurden wir mit einem Apéro verwöhnt.



Das hat mir auch richtig Spass gemacht!

Herzlicher Gruss Reto